
1° ASSEMBLEA ORDINARIA DEGLI ISCRITTI ALL’ALBO DEGLI INGEGNERI DELLA

PROVINCIA DI MACERATA
27/05/2015

Oggi 27/05/2015, presso la Sala Adunanze dell’Hotel Grassetti nel Comune di Corridonia, si è riunita

l’Assemblea Ordinaria degli Iscritti per discutere dei seguenti argomenti dell’ordine del giorno:

1. Saluto del Presidente e cerimonia di accoglienza dei nuovi Iscritti; 

2. Relazione del Presidente sull’attività svolta dall’Ordine e dalla Federazione Ingegneri

Marche;

3. Relazione del Presidente Cingolani sull’attività del Consiglio Territoriale di Disciplina;

4. Approvazione bilancio consuntivo 2014 dell’Ordine ed illustrazione bilancio consuntivo

anno 2014 della Federazione Ingegneri Marche;

5. Aggiornamenti e relazione Ing. M. Brodolini riguardanti INARCASSA; 

6. Dibattito – Varie ed eventuali.

La seduta inizia alle ore 17:50.
Consiglieri presenti: F. M. Eugeni, A. Mecozzi, A. Carbonari, M. Brodolini, D. Luciani, R. Mattioni,
C. Paolucci, F. Passamonti, A. Spada.

Consiglieri assenti: G. Governatori, P. Polidori (ing. junior)

Il Presidente dopo i saluti e i ringraziamenti agli iscritti intervenuti, introduce gli argomenti

che si andranno a trattare nell’Assemblea.

1. SALUTO DEL PRESIDENTE E CERIMONIA DI ACCOGLIENZA DEI NUOVI ISCRITTI
Il Presidente inizia con l’accoglienza dei nuovi iscritti all’Ordine che sono presenti

all’assemblea e porge loro le congratulazioni per il risultato conseguito, con un ringraziamento

anche alle loro famiglie e tutto il Consiglio porge loro il benvenuto.

Si procede con la cerimonia e le foto di rito e si informa i giovani iscritti anche dell’attività del CNI in

merito al concorso di idee Scintille.

Alle ore 18.00 esce l’ing. A. Mecozzi
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2. RELAZIONE DEL PRESIDENTE SULL’ATTIVITÀ SVOLTA DALL’ORDINE E DALLA
FEDERAZIONE INGEGNERI MARCHE

Corsi di formazione: si chiede di segnalare sul sondaggio di qualità in merito al valore dei corsi ed

eventualmente proporre suggerimenti migliorativi. Il presidente informa l’assemblea su eventuali

corsi che si potrebbero mettere in piattaforma quali un corso sul GIS, proposto dall’Università di

Camerino, ed un Corso di inglese avanzato-tecnico: l’assemblea si esprime favorevolmente;

Cambio del personale di segreteria: si informa del nuovo dipendente ing. Mercanti Giuseppe;

Regolamento contabile: adozione da parte del nostro ordine di un regolamento contabile e

l’acquisto del programma gestionale con l’introduzione di una figura imposta per legge di un

revisore dei conti che l’ordine ha scelto tra un consigliere o presidente;

Fatturazione elettronica.  L’ordine si è adeguato, nonostante l’Ordine non sia dotato di partita IVA,

ma subisce fatture in entrata quali quelle dei gestori di servizi;

Normativa sulla trasparenza: ci si sta adeguando come ente pubblico non economico, in stretta

collaborazione con il CNI e le sue direttive ed il nostro rappresentante a livello di CNI è il

consigliere ing. M. F. Brodolini,

nuova sede: gli ultimi sviluppi si è cercato di concordare un capitolato con il venditore prima di

procedere all’acquisizione; sono state anche coinvolte le varie commissioni dell’Ordine, per avere

un conforto in merito alla scelta. Tra le varie attività da svolgere c’è anche di valutare la

vulnerabilità sismica dell’edificio che si sta valutando di acquistare. E’ stata acquista tutta la

documentazione del genio civile da parte del proprietario e si è presa visione con la commissione

strutture per un supporto. E’ stata eseguita una vista dell’immobile circa 3-4 settimana fa ed è stata

formulata al venditore una nostra richiesta di un intervento volto ad inserire dei presidi –interventi

locali – è stato infatti eseguito un calcolo preliminare- quindi gli interventi richiesti sono stati posti al

venditore. I lavori interessano anche una parte di immobile che è occupato da altri soggetti e gli

stessi si sono resi disponibili. Il 4 giugno c’è un incontro col venditore  per avere una risposta in

merito, ma i presupposti ci sono per procedere ad una scrittura privata. Per quanto concerne il

mutuo ci siamo orientati verso la banda UNICREDIT dopo aver sentito anche altre due banche

quali banca della Marche e Banca Popolare.

Federazione Marche: si sta pensando di fare un gruppo con la federazione Toscana ed Emilia

Romagna. La Federazione sta facendo dei corsi base al fine di abbassare i costi ed avere maggiori

adesioni tipo quale per la deontologia professionale obbligatorio per i nuovi iscritti che entro un

anno devono svolgerlo. C’è poi in corso un progetto europeo che è stato presentato a Bruxelles e

due rappresentanti della federazione che hanno dovuto esporre è andato bene e c’è molto

interesse nella proposta presentata le ultime novità potranno essere acquisite il 29 c.m.

Il raduno nazionale  degli agibilitatori per il 3 luglio, promosso dalla federazione che si svolgerà a

Pesaro  costa circa € 50.000 e la Federazione interviene con € 15.000, il resto sarà a carico degli

Sponsor e del CNI.

2



La federazione è stata interpellata sulla legge urbanistica con successo mentre, senza molto

successo, sul discorso con il Genio Civile in merito alle sopraelevazione. L’esito finale è che nella

nostra regione ci sono due correnti di pensiero molto diverse tra loro.

CNI:  Il CNI  è entrato nei Consigli di amministrazione delle UNI-CEI. 

In merito alla riforma delle professioni,la stessa si trova in una fase di in stand-by, come il discorso

del tirocinio e delle assicurazioni professionali.

3. RELAZIONE DEL PRESIDENTE CINGOLANI SULL’ATTIVITÀ DEL CONSIGLIO
TERRITORIALE DI DISCIPLINA;

Il presidente Cingolani inizia con il salutare i nuovi iscritti ed inizia a leggere la propria relazione

che si allega al presente verbale. 

4. APPROVAZIONE BILANCIO CONSUNTIVO 2014 DELL’ORDINE ED ILLUSTRAZIONE
BILANCIO CONSUNTIVO ANNO 2014 DELLA FEDERAZIONE INGEGNERI MARCHE;

Il Presidente invita il tesoriere Ing. Spada ad esporre sul presente punto dell’ordine del

giorno.

Il tesoriere ing. Andrea Spada prima di procede all’esposizione del Bilancio Consuntivo al

31/12/2014, ritiene opportuno fare le seguenti premesse:

- la modalità di eseguire il bilancio consuntivo, come sarà presentato oggi, sarà l’ultima; in

quanto dall’anno prossimo si dovrà organizzare il bilancio in maniera totalmente differente. Infatti

dal 2015, a seguito dell’approvazione da parte dell’ordine, del regolamento contabilità anche il

bilancio sarà strutturato come un bilancio di una piccola amministrazione.

La seconda premessa viene fatta proprio per i nuovi iscritti ai quali si spiega il funzionamento dei

bilanci dell’ordine; cioè si lavora con un bilancio preventivo, già deliberato, per 2 anni, ad esempio

l’ultima assemblea ordinaria è stato approvato il bilancio preventivo 2015 e 2016, poi ogni anno si

porta a votazione il bilancio consuntivo con segnalati anche gli scostamenti. Il bilancio consuntivo

si compone di due documenti cioè il raffronto tra quello preventivato e quello che abbiamo speso e

poi alla fine viene indicata una tabella con quello cha effettivamente è in possesso dell’ordine.

Si allega lo schema del Bilancio consuntivo 2014
Completata la presentazione e dopo ampia discussione, si chiede se ci sono domande in

merito, nessuno procede con domande e quindi il Presidente mette a votazione:

- il Bilancio Consuntivo 2014, sia nella parte relativa al Conto economico, che in quella

relativa alla Situazione patrimoniale, che viene approvato all’unanimità da tutti gli

intervenuti all’assemblea ordinaria.

Esito votazione:

Contrari : 0 (zero)
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Astenuti: 0 (zero)

Favorevoli: 100% (cento per cento).

5. AGGIORNAMENTI E RELAZIONE ING. M. BRODOLINI RIGUARDANTI INARCASSA
L’ing. Mario Brodolini interviene aggiornando gli intervenuti delle ultime attività dell’Inarcassa e

della sua Fondazione; in particolare esponendo ai nuovi iscritti il funzionamento di questo ente e le

agevolazioni che mette a loro disposizione.

6. DIBATTITO – VARIE ED EVENTUALI.
Interviene l’ing. Domenico Luciani quale consigliere dell’ordine ma anche tesoriere della

Federazione Ingegneri Marche esponendo il Bilancio Consuntivo 2014 della Federazione. 

Alle ore 20:00 si scioglie la seduta dell’Assemblea, previa approvazione e sottoscrizione del

presente verbale

Il Consigliere Segretario Il Presidente

Ing. Alessandra Carbonari Ing. Fabio Massimo Eugeni
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